

館山

会議所だより

会議所は企業の要、地域の灯

2011 12

会員数1,003名

●昭和51年7月10日 第3種郵便物認可 ●平成23年12月10日発行(毎月1回10日発行) 第528号 ●発行所/館山商工会議所 ●編集発行責任者/専務理事 山本佳幸 ●〒294-0047 千葉県館山市八幡 821 ●TEL0470-22-8330 FAX0470-23-4011 ●印刷所/株式会社 集賢舎 ●定価 1部 20円(購読料は会費に含まれています)



秋の風景

市内事業所永年勤続優良従業員表彰式を挙行

～31名が表彰の栄に浴する～ おめでとうございます!

LOBO10月結果 業況は2カ月ぶりに改善

～需要の回復続くも、円高の影響を懸念～

経済底流を読み解く ソブリンリスク拡大

～“第2のリーマンショック”の懸念高まる～

里見氏大河ドラマ化実行委員会からのお願い

青年部の窓『コーヒー好き集まれ!サルビアコーヒー勉強会』

源泉所得税年末調整指導会

県内各地の課題について県へ要望! 森田知事を交えて意見交換を実施
～平成23年度千葉県内商工会議所会頭・副会頭会議を開催～

館山市からのお知らせ

- ◇工事請負や物品供給などの入札参加資格申請の追加受け付を実施
- ◇平成24年経済センサス-活動調査」を実施します
- ◇トライアスロンアジア選手権(2012/館山)に関するお知らせ

無担保、無保証人、低利子で融資

～マル経融資制度～
利子補給(1%)制度が利用できます!

マル経融資制度は、小規模事業者の皆様の経営改善に必要な事業資金を館山商工会議所の推薦により「㈱日本政策金融公庫」から借りられる国の制度です。

担保、保証人	不要
保証協会の保証	不要
貸付限度額	1,500万円
返済期間	10年以内(*運転資金は7年以内)
利率	年1.85%(平成23年12月1日現在)
融資対象	小規模事業者:従業員20人以下 (商業、サービス業は5人以下)

※ご利用の際には各種要件がございますのでお問い合わせください。☎ 22-8330

平成23年度

市内事業所永年勤続

優良従業員表彰式を挙行

館山市・館山商工会議所ならびに館山市商店会連合会が行う平成23年度市内事業所永年勤続優良従業員表彰式が、11月24日(木)館山商工会館で挙行されました。この表彰制度は、他の模範となる勤労意欲と誇り高い愛社精神で、永年にわたり所属企業の発展に尽力し、さらに地域経済を力強く支える原動力である優秀な従業員を表彰する、権威の高い表彰制度です。

今回表彰された方は、館山市長・館山商工会議所会頭表彰、勤続30年以上5名、勤続10年以上21名、館山市商店会連合会会長表彰、勤続15年以上3名、勤続5年以上2名の合計31名の皆様です。氏名及び事業所名は次のとおりです。(敬称略)

31名が表彰の栄に浴する

おめでとうございます!



30年以上 安田信幸さん

館山市長・館山商工会議所会頭表彰

◇勤続30年以上 5名
安田信幸(協豊自動車工業株)
石井敏夫(有三平商会) 前田
務・芝野幸子(房州物流株)
福原唯夫(安房運輸株)

◇勤続10年以上 21名

中山智・竹島正夫・込宮佐知・秦野勝男(安房運輸株) 矢部貢(南房タクシー株) 池田直子(株ダスキン館山) 仲村竜次(有ヒカリインテリア) 谷川隆・久保田英幸(有三平商會) 高橋寿美江・鈴木眞弓・須藤幸子(株オムニコ館山工場) 青木洋介(株石井工務店) 加藤進一(有上田商店) 石川佳織・田中久美子・池永幸代(株アスカ佛商) 鶴岡誠(房州物流株) 遠藤華奈(株ジェットストーリームトラベル) 真田律子(安房舗装土木株) 熊谷友宏(株富江商會)



10年以上 中山 智さん

館山市商店会

連合会会長表彰

◇勤続15年以上 3名
太田加代子・佐藤佳代子・山野辺美代(有上田商店)



15年以上 太田加代子さん

◇勤続5年以上 2名
川名昌之・松本健蔵(有上田商店)

充実した設備と細かいサービス

大型カラー印刷機完備!!

- チラシ・パンフレット印刷
- オンデマンド印刷
データ入稿~印刷~製本
- 記念誌・自分史・郷土史
写真集・自費出版 etc...

お気軽にお問合せください

株式会社 集賛舎

館山本社・館山工場
館山市山本226 〒294-0014
電話0470-22-2277 FAX0470-23-2278

千葉支社(経営本部)
千葉市中央区生実町2498-8 〒260-0813
電話043-300-8661 FAX043-300-8665

東京オフィス
東京都港区元麻布3-10-8 〒106-0046
電話03-5414-6567 FAX03-5414-6568

SHUSANSHA

LOBO
10月結果

業況は2カ月ぶりに改善
～需要の回復続くも、円高の影響を懸念～

商工会議所 LOBO (早期景気観測) 調査の10月結果では、全産業合計の業況DIが前月から5.3ポイント改善してマイナス34.3となった。前月比5ポイント以上の改善は、今年7月以来。項目別にみても、「売上」「採算」「仕入単価」「資金繰り」「従業員」の全てが前月から改善した。

産業別では、建設、製造、小売、サービスの4業種でマインナスが縮小した。このうち建設業は、前月に続き震災からの復旧・復興工事に加え、公共施設の耐震工



事や省エネ住宅建設などの需要が増加し、業況DIは2カ月連続で改善。「震災で流出した家屋などの撤去や復旧工事」で人手が不足。当面、この状況が続く見込み(土木工

事業)。「省エネ住宅の促進で市場が活発化し、売り上げは増加傾向(建築工事業)」などのコメントが寄せられた。また、小売業は、冬物商品や高額品の売上が増加し、前月から大幅に改善。「気温の低下で衣料(百貨店)」「気温が下がり、冬の食材の動きが活発(総合スーパー)」といった声

が聞かれた。一方、製造業も、自動車を中心に生産の回復や増産などにより2カ月ぶりの改善となったものの、依然、円高に伴う輸出の減少や取引先からのコストダウン要請などの影響を訴える声が多い。「取引先企業の多くが生産拠点を海外に移転し、国内の設備投資が減少(他の機械製造業)」「円高の影響で輸入品が増加し、国産品の売上が低迷(陶磁器製造業)」といったコメントが寄せられている。また、食品関連のサービス

業は、台風など天候不良の影響で、野菜を中心に仕入価格の高騰を訴える声が目立つ。「野菜や魚などの価格の上昇が続くが、売上が低迷しており、販売価格への転嫁は困難(一般飲食店)」といった声が聞かれる。向こう3カ月(11月～来年1月)の先行き見通しは、全産業合計の業況DI(10月比ベース)がマイナス30.8と、3.5ポイント改善する見込み。復興需要の本格化や、冬物商品の売上増加への期待が大きい。しかし同時に、円高の長期化や仕入価格の上昇に伴う悪影響を懸念する声も多い。「自動車メーカーの海外からの部品調達や現地での生産が加速し、仕事の激減を懸念(鉄素形材製造業)」「食料品の仕入価格の高騰により、年末に向け収益確保は厳しくなる見込み(農畜産水産物卸売業)」といった声が続いている。さらに、タイの大規模洪水により、「自動車部品の製造や輸入が不透明。今後の影響を懸念している(自動車整備業)」とのコメントも寄せられた。各業種から寄せられた特徴的なコメントは以下のとおり。

【建設業】「復旧・復興の財源確保のために国が行っていた公共工事費5%分の留保が解除された

ことから、今後公共工事の発注が増えることを期待(一般工事業)」「塩化ビニール管材の仕入価格が15%値上がりし、採算が悪化(管工事業)

【卸売業】「円高の影響で、取引先が生産拠点の海外移転と原材料の現地調達を進めており、経営が厳しい(繊維品卸売業)」「茶葉の風評被害が収束する見通しが立たない。ここにきて仕入先の倒産・廃業も増えており、厳しい状況(茶類卸売業)」「円高還元セールを実施している取引先から15%の値引き要請をされた(服飾付属品卸売業)

【小売業】「気温の低下に伴い、衣料品・徐々に宿泊客数に回復の兆しが見られる(旅館)」「円高の影響で取引先の輸出が減少し、輸送量が落ち込んでいる(運送業)」「タイでの洪水により、自動車部品の現地生産および輸入ができるかどうか見通しが立たず、今後の影響を懸念(自動車整備業)

【サービス業】「ビジネス客が例年より多く、徐々に宿泊客数に回復の兆しが見られる(旅館)」「円高の影響で取引先の輸出が減少し、輸送量が落ち込んでいる(運送業)」「タイでの洪水により、自動車部品の現地生産および輸入ができるかどうか見通しが立たず、今後の影響を懸念(自動車整備業)

館山銀座商店街
「ブラフラ祭り」

～お得で楽しい!お買い物イベントもあります～

街なか情報発信事業では、中心市街地の活性化を図るため、イベント「ブラフラ祭り」を館山銀座商店街で開催します。皆さん、ぜひ奮ってご参加ください。

また当日、館山銀座商店街振興組合でも、まちなか交流館でイベント手形(200円)を購入すると、商店街内の複数の参加店で、各店の協賛商品(数に限りあり)をもらうことができるイベントを予定しています。

【日時】12月17日(土) 11:00～16:00

【問合せ】館山商工会議所

街なか情報発信事業 TEL 28-5797

経済底流を読み解く◆◆◆◆◆ ソブリンリスク拡大 第2のリーマンショックの懸念高まる

最近欧州メディアの記事を見ていると、ユーロ圏のソブリンリスク問題の拡大ぶりがよく分かる。その中には、「ユーロの崩壊は避けられないかもしれない」と書かれたものまである。

実際に欧州に居ると、ギリシャなどのソブリンリスク問題が、かなり厳しい局面を迎えていることを肌で感じるのだろう。そこまで事態が悪化しているということだ。

この背景にはギリシャなどへの金融支援に対するドイツやオランダなどの国内世論の批判的な姿勢がある。

ドイツ連邦憲法裁判所は9月7日、ギリシャなどに対して追加の救済策を取る場合には、事前に議会の承認が必要との見解を打ち出した。それによって、以後の救済策実施が一段と難しくなった。

また、同9日には、ドイツ出身のシユタルク欧州中央銀行(ECB)理事が、ECBによるスペインなどの国際買入れ支えに抗議して、任期半ばで辞任した。それは、ドイツ

連邦銀行が、ソブリンリスク対象国の国債購入に反対する姿勢を一層明確にしたことを意味する。

この辞任劇とドイツ連邦憲法裁判所の決定は、ドイツの強硬な姿勢を印象づけるものとなった。冷静に考えるとユーロ圏が抱える問題を解決する方法には、いくつかの選択肢があったはずだ。最も単純な手段は、ドイツなどが「ソブリンリスク対象国を救済する」と宣言することだったかもしれない。ユーロ圏の盟主たるドイツが救済宣言を行えば、多くの市場参加者は、ここまで神経質にならなかつただろう。

あるいは、加盟国の財政政策の収束を図り、ユーロ共同債を発行することもできたはずだ。さらに、ECBが早めに金融を緩めたり、思い切った量的緩和策を実施したりする選択肢もあった。

しかし今では、それらの手段を講じても、そう簡単に金融市場の疑心暗鬼を取り除くことは難しくなってしまう

た。また、現在のドイツ国内の世論を考えると、それらの方法の実現はかなり困難になったと言わざるを得ない。

今後、もしドイツなどによる金融支援が止まってしまった場合には、ソブリンリスクはギリシャだけにとどまらず、ドミノ現象のようにスペインやイタリアにまで拡大することが考えられる。

それが現実味を帯びてくると、欧州の金融機関の経営に大きなマイナス影響が及ぶことは間違いない。さらに、その流れが米国をはじめ世界へと拡大することになると、世界的な信用不安の大波が発生することも考えられる。専門家の一部には、「第2のリーマンショック」の懸念が高まっているとみる人もいる。

「第2のリーマンショック」が押し寄せると、ようやく回復の動きが出てきた世界経済は、再度、下落の過程に押し戻されるだろう。その場合には、世界的に株式や為替などの金融市場は不安定な展開になる。实体经济にもマイナスの影響が及び、悪循環に陥る可能性が高い。

そうした状況を回避できるか否か、「鍵」をにぎるのは政治だ。政治が対応を誤れば、その懸念が本格化する可能性は高いだろう。

本・教科書・文具・ファンシー

MIYAZAWA

TEL 0470-23-7771

●営業時間 9:00AM~8:00PM
(年中無休)

宝石・メガネ一筋、 地域の皆様と共に。



宝石・メガネ コバヤシ

館山本店 22-8881
館山銀座店 23-5511
ロックシティ店 24-2010



アクサの 一生保障の医療保険 プライム2

無解約払いもどし金型終身医療保険(09) /

病気・ケガによる入院を一生保障する保険です。

ご検討の際には、「重要事項説明書(契約概要)」「重要事項説明書(注意喚起情報・その他重要なお知らせ)」「ご契約のしおり・約款」を必ずご覧ください。

アクサ生命は、商工会議所と協力し、会員事業所の各種ニーズ(弔慰金・見舞金制度、退職金制度、リスク対策や事業承継など)を共済制度/福祉制度でサポートしています。また、経営者・従業員のみならず個人の自助努力による医療保障、生活保障、財産形成などのニーズにお応えする各種プランもご用意しています。貴事業所でも、ぜひ商工会議所の共済制度/福祉制度の活用をご検討ください。

アクサ生命保険株式会社 AXA
redefining / standards

千葉支社 木更津営業所
〒292-0838 木更津市潮浜1-17-59
TEL0438-37-9953

www.axa.co.jp/life/

里見氏大河ドラマ化実現に向けた署名にご協力を!

- 【署名の方法】 ○裏面署名用紙にて氏名・住所をお書き下さい
○署名者の年齢・住所地は問いません（お子様も可）ご家族・従業員・知人様など
○代筆でも結構です（やむを得ない場合）
- 【署名の提出】 ○郵 送：〒294-0047 館山市八幡 821 館山商工会議所 宛
○FAX：館山商工会議所 FAX 番号 0470-23-4011
○持 参：館山商工会議所窓口までお願いします。

※署名は年間を通し受付ますが、年末に集計予定がありますので、年内を目途に提出をお願いします。（実行委員会）



NHK大河ドラマ

戦国大名「里見氏」

放映の実現を求め、ご署名のお願い



・里見氏の歴史

里見氏は、清和天皇から始まる源氏の源氏一族から分家し、里見氏の祖は、里見義俊で上野国碓氷群里見郷（群馬県高崎市）を拠点に長い間活動していました。

そして、里見一族が全国各地に広がり、里見義実が安房白浜に渡ったことが、房総里見氏の始まりです。

その後、上総国や安房国の覇権をめぐって戦国乱世をくぐり抜け、第6代義堯は、子息義弘とともに里見氏の全盛期を築きあげました。

第9代義康の時代、関ヶ原の戦いでは徳川方において下野宇都宮に出陣し、常陸国鹿島郡（茨城県）3万石を加増され、安房と合わせて12万石の大名となり、関東では、最大の外様大名に成長していきました。

また、義実の時代から里見氏は、里見水軍として東京湾の制海権で争っていました。

義康の死後、第10代忠義の代で徳川幕府の重臣・大久保忠隣の子孫を室に迎えたが、忠隣の失脚で伯耆国（鳥取県倉吉市）に配流され、これにより里見氏の歴史は終わりました。



蘇
る

里
見
氏
が
大
河
ド
ラ
マ
で

手づくり甲冑

・ご署名のお願い

日本国内はもとより、世界中で愛読される曲亭（滝沢）馬琴の「南総里見八犬伝」。

しかし、そのモデルとなった戦国時代から江戸時代にかけて戦乱を駆け抜けた戦国大名「里見氏」の正史は、今までマスコミの舞台に一度も登場したことがありません。

人心が荒廃し人道地に堕ちた現代の日本。今だからこそ馬琴の言わんとした「仁義礼智忠信孝悌」の里見スピリッツが必要ではないでしょうか。

日本人の失いかけた美しい心を取り戻し、豊かな人間社会の再構築を願い立ち上がりました。

平成26年（2014年）には、曲亭馬琴の「南総里見八犬伝」刊行200年、里見氏終焉400年を迎えます。

儒教道徳を政治規範としていた里見氏を誇りとして、その熱い想いを広く海外・全国に発信するとともに里見氏の正史の顕彰を目指すため、NHK大河ドラマの放映の実現に、海外・全国の皆様からご署名をいただきたいと願っています。

事業報告

青年部の窓

「コーヒー好き集まれ！」

サルビアコーヒー勉強会

本年度の経営研究委員会は「事業承継」を年間テーマに企画を行っています。その一環として、今回は身近な経営

を実践している人物として、(有)サルビア代表で同じYEG部員でもある鈴木将仁君に講師を依頼し、11月7日(月)午後7時から商工会議所会議室を会場に、コーヒーの入れ方教室を行いました。

なお、一般からの参加も受け付け、YEG活動のPRを兼ねました。

勉強会の流れとしては、前半は鈴木君によるコーヒーに

まつわる講演。後半は参加者が実際にコーヒードリッップを体験するというものでした。

スタートは堅い印象もありましたが、後半の実践となると会場は熱を帯び、コーヒーの良い香りと共に、皆で学習の時間を楽しめたと思います。今回の事業で、経営研が新しく試みたことは以下の通りです。

- ① YEG部員が講師をする
- ② 勉強会に協賛をつくる
- ③ 資料をパネル掲示する
- ④ 勉強会の模様を動画撮影する

①について 普段目にするものがない、YEG部員の本業での姿を見ることができ、有意義な試みだったと思います。

②について お茶菓子として、上條会長および千倉町平磯の「なないろ」様よりビスケットを協賛頂きました。YEG外の事業所を取り込む機会を作れました。

③について コーヒーを飲みながら資料を閲覧して貰う狙いでしたが、一般で読んでく



れた方は少なかつたようです。掲示方法に工夫が必要です。

④について 撮影した動画を、委員会編集し、公開できるようにしたいと考えています。

私個人としては、今回、同じYEG部員に講師を依頼することに強い思い入れがありました。YEGは事業者同士の交流の場である前に、各部署が職業人としての位置を確認する場であると思います。顔が広くなって満足する場であつてほしくないと願っています。私がもしも今回のような場で講師を引き受けた場合、どんなことができるのか。今回協力頂いた部員の仲間たちに感謝すると共に、それぞれが、どういう意識でYEG活動を行うのか、考えて貰う機会になったのならうれしいと思います。

経営研究委員会 委員長

小倉輝一

源泉所得税 年末調整指導会

給与支払者(事業主)は、従業員の給与支払報告と、源泉所得税の納付を行なわなければならない。

そこで、下記の日程で個別指導会を開催致しますので、関係書類をご持参のうえ是非お越しください。

【開催日】
1月5日(木)・6日(金)

【時間】
13時30分～16時30分

【会場】
館山商工会議所 会議室

【持参するもの】

平成23年源泉徴収簿、給与台帳等関係諸帳簿、配偶者所得証明、生命保険の控除証明書、国民年金の控除証明書、国民健康保険の支払額の明細、納付書等

【お問合せ先】

館山商工会議所 中小企業相談所 (TEL22・8330)

2012年開運カレンダー 先着20名様にプレゼント

当所作成の2012年開運カレンダー「大吉招福ごよみ」を会員の中から先着20名様に差し上げます。

ご希望の方は☎22・8330までお申し込み下さい。

天保年間創業・通産大臣賞受賞・全国伝統的工芸品
千葉県指定伝統的工芸品 (小糸の煙火)

(有) 福山花火工場

代表取締役 福山 一郎

千葉県君津市外箕輪 4丁目10番20号

☎0439 (55) 7033

商工会議所の年末年始事務

年末年始の館山商工会議所事務局一般事務、ならびに商工会議所窓口における館山市商業協同組合事務は、平成23年12月29日(木)～平成24年1月3日(火)まで業務を休ませていただきます。

県内各地の課題について県へ要望！森田知事を交えて意見交換を実施

平成23年度千葉県内商工会議所会頭・副会頭会議を開催

千葉県商工会議所連合会では、11月18日(金)に県内21の商工会議所会頭・副会頭による会議を、森田健作千葉県知事を筆頭に県庁部課長をお招きして開催した。会議の席上、各地域における重要課題をそれぞれの正副会頭が直接要望し、森田知事や関係部課長よりそれぞれ回答をいただいた。

当所からは、高橋弘之会頭、宮澤治海副会頭が出席し、千葉県による早急な取組みが求められる地域の課題として、①「館山港多目的観光棧橋」の機能強化、②JR特急列車の運行、③幹線道路の整備についての3点について要望した。

具体的には「地域開発・地域振興」関係として、

①多様な船舶の一時寄港が可能となるよう「館山港多目的観光棧橋」の機能強化について

て要望した。

この要望事項に対し、県からの回答は以下のとおりであった。

館山港多目的観光棧橋につ

きましては、平成22年4月25日に供用開始し、地元の方々の熱意によって、大型クルーズ船の寄港やイベントなどに盛んに活用されているところである。

小型船舶については、棧橋中間部にある水深3メートルの物揚場に接岸できますが、同時係留は1、2隻に限られている。

多様な船舶が一時寄港できるように施設の整備については、対象とする船舶の種類や規模などを

整理し、施設の設置位置、規模などの検討といった基礎調査を実施する。

今後とも地元と協力しながら、地域振興に向けた館山港の整備に努めてまいりたいと考えている。

次に「交通網の整備」関係として、

②館山市を中心とした南房総地域観光圏における一層の観光振興推進を実現するため、首都圏からのスムーズなアクセスを可能とするJR特急列車の運行について要望した。

この要望事項に対し、県からの回答は以下のとおりであった。

内房線は、県内の地域住民の日常生活はもとより、「観光立県千葉」の実現に向けて

極めて重要な路線であり、これまで実施した観光キャンペーンにおいても大切な役割を担った路線の一つである。

しかしながら、内房線特急「さざなみ」は、平成17年12月のダイヤ改正で、平日昼間の特急が臨時列車に変更され、さらに平成22年3月及び12月のダイヤ改正では、土休日を中心に列車が減便されている。

県では、平成22年12月のダイヤ改正後、「千葉県JR線複線化等促進期成同盟」を通じ、JR東日本千葉支社に対し臨時要望を行い、減便された特急の復元や観光シーズン等における十分な列車本数の確保、内房線利用客増加に繋げる地域と連携した企画の検討・実施について働きかけを行った。

また、本年度においても、内房線特急列車の復元と臨時特急列車の定期運行等については、期成同盟の路線別重点要望として位置づけ、JR東日本本社及び千葉支社に対し、強く要望している。



スイーツポテト

総ふさそだち

房洋堂

全国銘菓加盟店

千葉・市原・木更津・君津・富津・館山・鴨川

TEL0470(23)5111

http://www.boyodo.co.jp/

千葉県菓子工業組合 統一銘菓

物流コストを見直しませんか!?

房総の物流プランナー&パートナー

・路線、地域内宅配
・引越、貸切、積合わせ
・コース配送、他

AwaExpress

安房運輸株式会社

電話:本社 0470-22-0165
館山 0470-27-6151



今後とも、沿線市町村と連携を取りながら、引き続き粘り強く働きかけて行きたいと考えている。

同じく「交通網の整備」関係として、

③南房総地域のポテンシャルを最大限に発揮させる幹線道路の整備について要望したところ、以下のような回答をいただいた。

◇館山自動車道の4車線化について

東関東自動車道館山線は、東京湾アクアラインや首都圏中央連絡自動車道などと広域的な道路ネットワークを構成し、観光や農水産業等の地場産業の振興及び地域の活性化に資する重要な道路である。

今後とも、沿線市町村と連携を取りながら、引き続き粘り強く働きかけて行きたいと考えている。

同じく「交通網の整備」関係として、

③南房総地域のポテンシャルを最大限に発揮させる幹線道路の整備について要望したところ、以下のような回答をいただいた。

◇君津インターチェンジから富浦インターチェンジまでの制限速度引上げについて

本県の交通規制については、警察庁通達の「交通規制基準」に準拠して実施している。

同基準では、非分離2車線の本線車道（簡易中央分離施設）であることから、規制速度を70キロメートル毎時以下とする、と定められている。

要望区間については、非分離2車線の本線車道（簡易中央分離施設）であることから、規制速度を70キロメートル毎時と決定している。

従って、制限速度の引上げについては、道路改良が完了した段階で検討する。

◇館山市までの延伸について

東関東自動車道館山線の富津竹岡IC以南について

は、富津館山道路と一般国道127号館山バイパスが供用されている。

また、一般国道127号館山バイパスの那古交差点～南総文化ホール前交差点間については、平成21年3月に4車線化されたところである。

県としては、残る区間についても、引き続き機能強化を図られるよう、国に働きかけて行く。

◇追越車線の整備拡充について

現在、富津館山道路は暫定2車線で供用しており、このうち、鋸南富山IC～富浦IC間約2.2kmの追越車線が平成20年4月に供用している。

残る区間についても、東京湾アクアラインの料金引下げ等により増加している交通量に対応するため、より一層の整備拡充を、国等に働きかける。

◇国道127号の4車線化について

一般国道127号については、那古交差点から南総文化ホール前交差点までの約4km区間が、平成21年3月に4車線化されたところで、県としては、暫定2車線となっている富浦IC出口～那古交差点までの区間についても、引き続き機能強化を図られるよう、国に働きかけて行く。

◇船形バイパスについて

県道犬掛館山線の南房総市福沢地先と館山市船形地先を結ぶ（仮称）船形バイパスは、「渚の駅」方面へのアクセス強化や交通の分散化により国道127号などの混雑緩和を図り、館山市域の観光へ寄与する道路と考えている。

（仮称）船形バイパスの館山市域区間については、館山市が都市計画事業で事業化を計画しています。県としては、南房総市域区間について、館山市の事業進捗に合わせ、事業化を図っていく。

◇館山・鴨川道路について

観光シーズンにおける渋滞状況調査や沿道地域の状況などを調査し、これを基にバイパス整備や現道の一部改良等による効果的なルートの検討等を行っているところである。

今後、沿線市のまちづくりとの整合も踏まえ、交通需要の推移や周辺道路の整備状況等を勘案しながら、緊急性や整備効果の高い区間の検討を進めて行く。

◇東京湾口道路について

東京湾口道路は、房総半島と三浦半島を結び、新たな交通軸を形成するとともに、地

域の利便性の向上や経済活性化などを図る上で重要な道路であると認識しており、東京湾環状道路並びに関連道路建設促進期成同盟を通じ、国に働きかけているところである。

また、国において長期的視点で取り組むとされたことから、今後、その動向を注視して行く。

以上のように、当所より提出した要望に対し千葉県から回答された。当所では今後も、館山市ならびに関係団体と連携・協力しながら、地域活性化に資する要望の実現を目指し、商工業者の意見を集約し、具申してまいります。

ふるさとの味覚を自由に
詰め合わせて

南房総GIFT

館山商工会館 物産展示場

『館山市からのお知らせ』

工事請負や物品供給などの入札参加資格申請の追加受付を実施

平成24・25年度の入札参加資格申請の追加受付を平成24年2月1日から実施します。

館山市が発注する事務用品や材料などの物品を納入したり、建設工事を受注するには入札参加資格を取得することが前提となります。市の受注を希望する方は忘れずに申請をお願いします。有効期間は平成24・25年度の1年10ヵ月間です。(期間：平成24年6月1日～平成26年3月31日まで)

申請書作成要領等は、館山市のホームページからダウンロードできます。不明な点は、館山市役所管財契約課(電話22・3296)へお問い合わせください。

【受付期間】平成24年2月1日(水)～平成24年2月29日(木)まで(土・日・祝祭日を除く)
【受付時間】午前9時30分～正午・午後1時～午後4時まで
【受付業種】①建設工事 ②測量及び建設コンサルタント業務 ③物品供給等

「平成24年経済センサス―活動調査」を実施します

平成24年2月1日(水)、経済センサス―活動調査が全国一斉に行われます。この調査は、全国すべての事業所・企業を対象とした大規模な統計調査で、市内では約3,800の事業所・企業が対象になります。調査の結果は、国、県が地域開発や都市計画など私たちの生活をより良くするために必要な基礎資料となります。

調査は、「国、都道府県及び市による調査」と「調査員による調査」の2つの方法で行います。国、都道府県及び市による調査は、支社を有する企業等について本社一括調査となり、民間事業者を通じて郵送で調査します。また、調査員調査は、千葉県知事から任命された調査員が各事業所・企業を訪問し、1月に調査票を配布、2月に回収いたします。調査員がお伺いした場合は、必ず「調査員証」を携帯していただきますので、安心してご回答ください。

なお、本調査に関するお問い合わせは、館山市総務課(電話22・3168)まで。

第32回館山若潮マラソン大会に伴う交通規制について

平成24年1月29日(日)に開催される「館山若潮マラソン大会」ですが、近年参加者の増加により「交通事故の危険」及び「交通渋滞」が問題となっています。そこで本年は問題解決のため、「宮城交差点」↓(房総フラワーライン)↓相浜交差点↓(国道410号)↓セブンイレブン藤原店」間を「片側車両通行止」といたします。

2012
4.7~8
SAT SUN
2012 Tateyama ASTC Triathlon
Asian Championships

2012 Tateyama ASTC Triathlon
Asian Championships
ASTCトライアスロンアジア選手権(2012/館山)



来る2012年4月7日(土)・8日(日)にトライアスロンアジア選手権 館山大会が開催されます。トライアスロンアジア選手権は毎年、アジアの各都市で行われており、日本での開催はこれまで、1992年 茨城県波崎町、2000年 愛知県蒲郡市の2回にとどまります。そして、今回、館山が選出されました。館山は、波静かで綺麗な館山湾などを有し、トライアスロンをするには非常に適した環境です。今大会は、2012年ロンドンオリンピックのアジア代表の切符をかけた重要な大会となっていることから、世界からの注目度が非常に高い大会になっています。

また、9月に台湾(チャイニーズタイペイ)で開催された宜蘭(イーラン)大会では、「ジュニア」「U23」「エリート」「チームリレー」の全てにおいて、日本選手が優勝、上位を独占という結果となり、館山大会においても日本人選手の活躍が期待されています。ロンドンオリンピックの代表枠を狙い、戦う選手の迫力を身近で感じられる大会になりますので、館山の方々の温かい声援で選手の後押しをお願いいたします。

なお、大会は北条海岸をメインに船形～自衛隊までの海岸道路を使用して行われるため、周辺道路は交通規制が実施されます。皆様にはご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご協力よろしくお願い致します。

※トライアスロンはアメリカで生まれたスポーツで1人が連続して3種目の競技【スイム・バイク(自転車)・ラン】を行うハードなもので、別名「鉄人レース」と言われています。

問い合わせ：ASTCトライアスロンアジア選手権(2012/館山) 実行委員会
館山事務局(館山市教育委員会スポーツ課内) TEL：0470-22-3221